
JFA キッズプログラムいわて２００９                            (社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

いわて in くずまき高原牧場 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2009 年 6 月 13 日（土） 10：00～ 

会 場： くずまき高原牧場 ／ くずまき高原牧場まつり 「もく・木ドーム会場」 芝広場 

主 催： （社）岩手県サッカー協会 

主 管： （社）岩手県サッカー協会・キッズ委員会 、（社）岩手県サッカー協会・県北支部 、葛巻町サッカー協会 

後 援： （財）日本サッカー協会（JFA） 、葛巻町教育委員会 、NPO 法人葛巻町体育協会 、くずまき高原牧場 

協 力： グルージャ盛岡 

 

内 容： 【U-10 リーグ戦】（事前申込者）   ・・・ ウォーミングアップ、5 人制ゲーム（1 チームあたり 3～4 試合） 

【グルージャ盛岡・サッカークリニック】 ・・・ ①午前の部 10：15～ ②午後の部 13：30～ 

 

参加者： 【U-10 リーグ戦】            ・・・ 58 名 （U-10 / 10 チーム） 

【グルージャ盛岡・サッカークリニック】 ・・・ 34 名 （①園児 4 名、小学生 15 名 ②小学生 15 名） 

 

運 営： スタッフ 15 名 （葛巻町サッカー協会＆葛巻 SSS 父母会 8 名 、グルージャ盛岡 4 名 、県協会 3 名） 

* 地元責任者  ： 笹川 昭文 （県協会キッズ委員，県北支部キッズ部会長） 

* グルージャ盛岡： 太田 亮 （トップチームコーチ） 

中田 洋介 、西 洋祐 、東山 裕太 （選手 3 名） 

* 県協会    ： 鎌澤 和之 、武蔵 進 、荒川 裕司 

 

【会場】  * くずまき高原牧場まつりとの同時開催でした   【フェスティバル横断幕】 

   
【開会式 、準備体操】

   



【U-10 リーグ戦のようす】

   
 

   
 

   
 

   



【グルージャ盛岡 ・ サッカークリニックのようす】  * 午前は園児グループ、小学生グループに分かれて活動しました

   
 

   
 

   
 

   



【閉会式・クールダウン】                 【参加賞お渡し】 

   
 

【記念写真】********************************************************************************** 

   
U-10  A コート                           B コート * 葛巻 SSS 父母会の方々ありがとうございました 

二戸 FC-B、久慈 FC、葛巻イエロー、ブルーG・B（葛巻）   二戸 FC-C、鵜飼 SC①、エスペランサ玉山 

   
C コート                                グルージャ盛岡・サッカークリニック 

二戸 FC-A、鵜飼 SC②、葛巻レッド               午前の部 小学生 

********************************************************************************************** 

【U-10】 

・子供たちは日頃練習している成果を一生懸命発揮していました。もっともっと「ルックアップ」をして、周りの状況をしっかり見る

ことができるようになりましょう！ （地元責任者： 笹川） 

・必死の競り合いやボールの奪い合いでは、つまづき倒れることもありました。しかし相手に文句を言ったり、審判の様子をうか

がうこともなく、すぐ立ち上がりボールを追っていました。「ひたむきさ」と「たくましさ」にグリーンカードです！ （県協会： 荒川） 

 

【グルージャ盛岡・サッカークリニック】 

県内各地区をまわる「JFA キッズフェスティバル」と「グルージャ盛岡」さんが協働するのは初めてでした。日頃、県協会の「キッ

ズ巡回指導」にもお手伝いいただいている 4 名の方が来てくれました。 

園児たちには、優しく楽しく達成感を与えながら一緒に遊ぶような指導で、保護者の方々も笑顔が絶えませんでした。 

小学生には、実技を見せることでイメージをつかんでもらい、ヒントを伝えて考えさせる指導をおこなっていました。 

終了後、子供たちは（私からペンを借りて）参加賞のノートにサインを書いてもらっていました。 

今回参加した子供たちにとって、とても大きな刺激になったと思います。お疲れさまでした。 （県協会： 鎌澤） 


